

**Communiqué de
presse**

**Aurélie Filippetti, ministre de la Culture et de la Communication félicite
les équipes du Musée d'Orsay pour l'exposition « Impressionnisme,
Paris et la modernité »**



L'exposition du musée d'Orsay, *Impressionnisme, Paris et la modernité*, actuellement présentée au Centro Cultural Banco do Brasil de Rio de Janeiro, a reçu le prix de la meilleure exposition internationale décerné par l'Association de Critiques d'Art de São Paulo (APCA).

A São Paulo, l'exposition avait attiré plus de 320 000 visiteurs. A Rio de Janeiro, déjà 325 000 personnes s'y sont rendues.

J'adresse mes plus vives félicitations à toutes les équipes du musée d'Orsay qui, avec ce magnifique succès, ont apporté leur contribution au rayonnement de notre culture et de notre savoir-faire à travers le monde.

Contact presse

Département de l'information et de
la communication
01 40 15 80 11
service-presse@culture.gouv.fr

Paris, le 18 décembre 2012

www.culturecommunication.gouv.fr

www.facebook.com/ministere.culture.communication

<https://twitter.com/MinistereCC>